



Georg Obermaier ist Laakirchens Tennis-Stadtmeister

LAAKIRCHEN. Von 6. bis 15. September 2018 fand die bereits 45. Tennis-Stadtmeisterschaft in Zusammenarbeit mit ASKÖ Steyrermühl / Sektion Tennis und Stadtgemeinde Laakirchen auf der heimischen Tennisanlage statt.

55 Teilnehmer trugen bereits in den Vorrunden viele spannende Spiele aus. Die Jugend trat in 2 Klassen an, Benni Gruber sicherte sich den Sieg in der Klasse U14 vor Constantin Philipp und Simon Huemer. Die Klasse U16 dominierte Moritz Eiersebner vor Erwin Wansch und Daniel Bachkönig.

In der Klasse Senioren 1 siegte Helmut Höpoltzeder, bei den Senioren 2 setzte sich im Finale Klaus Mayrhofer gegen Erwin Wansch durch. Auch das sehr beliebte Doppel „Heaven & Hell“, bei dem die Paarungen anhand der ITN-Liste zusammengestellt werden, brachte interessante Begegnungen. Das Endspiel gewannen Felix Bauernfeind/Christian Bönisch gegen Jochen Danzer/Julius Nagy, den 3. Rang teilten sich Sophie Ehregruber/Marvin Hofmann und Moritz Eiersebner/Stefan Huber.

Im Herren-Finale spielten sich Georg Obermaier und der bereits mehrmalige Stadtmeister Christian Austaller den Stadtmeistertitel aus, heuer konnte erstmals Georg Obermaier den Titel holen. Bei den Damen setzte sich die mehrmalige Stadtmeisterin Karen Hattmannsdorfer durch, Lisa Hacker wurde 2., den 3. Rang erreichte Sophie Ehregruber.

Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger, Sportreferent Dietmar Mottl und ASKÖ Steyrermühl Sektionsleiter Christian Austaller überreichten die Urkunden und Preise, ehe die heuer sehr erfolgreiche Tennis-Sommersaison im „Sportland“ gemütlich ausklang.

Ergebnisliste und weitere Fotos auf www.laakirchen.at.



Bildtext: vlnr.: BGM Ing. Feichtinger, Stadtmeister Obermaier, Stadtmeisterin Hattmannsdorfer, Sportreferent Mottl, Sektionsleiter Austaller



Bildtext 2. Foto: Jugend U16 mit BGM Ing. Fritz Feichtinger, Sportreferent Dietmar Mottl und Jugendbetreuer Jochen Danzer